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Г. Еллинек сформулировал дуалистическую теорию, рассмотрев государство не только с социоло-
гической, но и с юридической точек зрения. Право также было рассмотрено государствоведом в двух 
аспектах: в нормативном и социальном, как сущее и должное. Еллинек впервые пишет о праве как о 
некоем этическом минимуме, как части нравственности. В трудах немецкого ученого анализируют-
ся и вопросы народного суверенитета, теория правового самоограничения государства, правовая при-
рода конституций и многое другое. 
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G. Ellinek formulated the dualistic theory, having considered the state not only from the sociological,
but also from the legal point of view. Th e right has also been considered by scientists in two aspects: nor-
mative and social, existence and justice. Ellinek for the fi rst time writes about the law as of a certain ethi-
cal minimum as part of morality. Th e works of the German scientist also analyze the issues of national so-
vereignty, the theory of legal self-limitation of the state, the legal nature of constitutions and many 
others.
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